

Nuevo éxito de participación en la Olimpiada de Economía

:: LV

MURCIA. Estudiantes de segundo de Bachillerato de la Región se dieron cita en la VII Olimpiada de Economía y Empresa de la UMU celebrada en la Facultad de Economía y Empresa. Los profesores acompañantes asistieron a la charla 'El efecto de las prácticas docentes en el rendimiento de los estudiantes de Secundaria', a cargo del profesor Ildefonso Méndez.

Los tres primeros clasificados representarán a la UMU en la Olimpiada Española de Economía, que se celebrará en Valladolid.